



Reforma a la Ley del Issstezac, benéfica: Comós Victoria

VIENE DE LA 3A

El Director General del Issstezac, Víctor Rentería López, manifestó que el acceso a Socioux obedece al trabajo conjunto con el Instituto de Seguridad Social de Guanajuato para mejorar las prácticas administrativas y dar certeza al sistema de pensiones.

Asimismo, refirió que las mesas de trabajo que Ignacio Comós Victoria y Hagen Hügelschäffer realizaron con di-



rectivos del Issstezac han sido fructíferas gracias al apoyo

de la instancia homóloga guanajuatense.